
大

幅

な

公

共

料

金

値

上

げ

や

市

民

サ

ー

ビ

ス

切

り

捨

て

を

ね

ら

う

、

市

長

の

「

行

財

政

改

革

計

画

案

」

が

、

市

政

の

大

問

題

に

な

っ

て

い

ま

す

。

７

月

日

21

の

市

議

会

教

育

福

祉

委

員

会
で
、
保
健
福
祉
局
長
が
、

「

８

月

に

計

画

案

の

案

を

と

り

、

９

月

に

敬

老

乗

車

証

条

例

の

改

正

案

を

提

案

予
定
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

井

上

議

員

の

質

問

に

答

え

ま

し

た

。

今

春

に

「

計

画

案

」

が

出

た

ば

か

り

な

の

に

、

ま

こ

と

に

、

市

長

の

改

悪

の

ス

ピ

ー

ド

は

半

端

で

は

あ

り

ま

せ

ん

。

現

行

同

条

例

に

は

、

交

付

開

始

年

齢

や

負

担

金

（

年

一

回

も

ら

う

時

に

払

う

お

金

）

の

こ

と

な

ど

が

書

か

れ

て

お

り

、

現

行

歳

～

を

70

75

歳

～

に

、

負

担

金

の

値

上

げ

、

な

ど

が

焦

点

に

な

っ

て

い

ま

す

。

こ

の

日

の

委

員

会

に

も

「

現

行

制

度

の

ま

ま

で

」

と

の

請

願

・

陳

ま

た

同

委

員

会

で

、

井

上

議

員

は

、

学

童

保

育

利

用

料

の

値

上

げ

案

や

、

民

間

保

育

園

職

員

の

賃

下

げ

案

は

撤

回

す

べ

き

と

求

め

ま

し

た

。

保

育

園

職

員

の

国

基

準

賃

金

水

準

が

低

す

ぎ

る

為

、

京

都

市

を

は

じ

め

、

特

に

大

都

市

で

は

、

自

治

体

が

上

乗

せ

し

て

き

ま

し

た

。

そ

の

補

助

を

、

情

が

４

７

７

件

も

寄

せ

ら

れ
て
い
ま
す
。
引
き
続
き
、

議

会

へ

の

ア

ク

シ

ョ

ン

や

「

市

長

へ

の

手

紙

」
、

各

地

域

で

の

学

習

会

な

ど

に

取
り
組
み
ま
し
ょ
う
。

今

回

、

市

長

は

大

幅

に

削

減

し

よ

う

と

し

て

い

ま

す

。
「

低

賃

金

は

労

働

の

質

を

低

め

る

」

と

、

井

上

議

員

は

、

職

員

の

生

活

に

か

か

わ

る

と

と

も

に

、

子

ど

も

た

ち

に

と

っ

て

も

悪

影

響

大

だ

と

、

削

減

案

の

撤

回

を

求

め

ま

し
た
。

市
民
の
皆
さ
ん
の
声

市
長
の
「
改
革
計
画
案
」

へ

の

市

民

意

見

は

、

既

に

締

め

切

ら

れ

、

現

在

、

市

に

お

い

て

集

計

中

で

す

。

今
後
は
「
市
長
へ
の
手
紙
」

な

ど

の

方

法

で

、

意

見

を

市

長

に

届

け

ま

し

ょ

う

。

こ

れ

ま

で

の

市

民

意

見

の

一

部

を

紹

介

し

ま

す

。

◎

「

財

政

破

綻

」

と

の

こ

と

だ

が

、

で

は

そ

う

な

っ

た
責
任
者
は
誰
だ
？

◎

「

改

革

」

と

言

う

が

、

そ

れ

は

何

だ

。

結

局

、

弱

者

に

負

担

さ

せ

て

済

ま

す

つ
も
り
？

◎

イ

ン

バ

ウ

ン

ド

頼

み

は

や

め

、

暮

ら

し

に

お

金

を

使
う
こ
と
。

◎

何

を

も

っ

て

成

長

と

い

う

の

か

。

大

型

事

業

が

成

長
な
の
か
？

◎

敬

老

乗

車

証

は

今

の

ま

ま

で

。

外

に

出

る

機

会

を

奪
わ
な
い
で
。

◎

国

保

料

は

引

上

げ

な

い

で

下

さ

い

。

今

で

も

お

医

者

さ

ん

に

行

く

の

を

我

慢

し
て
い
ま
す
。

◎

市

職

員

、

特

に

消

防

職

員
の
削
減
に
反
対
し
ま
す
。

市

民

の

安

心

・

安

全

の

要

で
す
。
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「敬老乗車証守れ」と、座り込み行動
７月１９日、年金者組合を中心に、「敬老

乗車証守ろう、連絡会」の皆さんが、市役所

前にて、早朝宣伝と座り込み行動。市職員や

道行く市民に訴えました。井上議員も参加さ

せて頂きました。

９
月
議
会
に
敬
老
乗
車
証
条
例
改
悪
提
案

!?

「

歳
～
」
を
「

歳
～
」
に
、
三
分
の
一
も
制
度
か
ら
追
い
出
す
？

70

75

職
員
の
労
働
条
件
は
子
ど
も
た
ち
の
保
育
条
件

市長の「改革案」は教育分野にも

市長の切捨て計画は、教育の分野にも及んで

います。学校や図書館の統廃合・集約化・再配

置の検討や、塔南高校跡地の「売却や貸付等、

民間による活用を早期に図ります」等の方針が

掲げられています。井上議員の質問に、教育委

員会は「詳細は未定。検討中」との答弁のみ。

問題の核心は政府の検査軽視

議会には、大学生のグループからも「 PCR
検査の実施を」との陳情が寄せられています。

井上議員は、専門家の書籍も引用し、「最大の

教訓は、政府の検査軽視が感染拡大の大きな

要因となってきた。市もこれに追随してきた

ことの反省と総括が必要」と指摘しました。


